



Vergoldet. Andreas Vevera (l.) und Norbert Pfabigan (r.) verteidigten ihre Landestitel. *Foto: privat*

VERSEHRTENSSPORT

Gold bei Landesmeisterschaft. Der gebürtige Pöggstaler Andreas Vevera war bei den niederösterreichischen Landesmeisterschaften im Para-Tischtennis am Start. Im Finale setzte er sich mit seinem Partner Patrick Caha gegen Franz Desch und Franzl Heigl vom VSV Amstetten durch. Im Einzelbewerb holte sich Veveras Schützling Norbert Pfabigan den Landesmeistertitel. Im Einzel konnte Spielertrainer Andreas Vevera aus gesundheitlichen Gründen nicht antreten. „Ich war fast den ganzen Winter krank. Leider reichte die Kraft für den Einzelbewerb nicht. Der Doppelerfolg war eine taktische Gold-Glanzeleistung und gleichzeitig mein 18. NÖ-Landesmeistertitel“, freute sich Andreas Vevera.